



TRASCENDIÓ

Que el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, dijo que hoy mismo se reunirá hasta en dos ocasiones con el líder de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, para superar la confrontación generada por los dichos de **Adán Augusto López**, coordinador de Morena en el recinto de Reforma, sobre supuestas irregularidades en contratos avalados por el zacatecano. Por lo que hace al pastor de los guindas en San Lázaro, que hasta anoche no se había dado por enterado, la condición es que se disculpen primero y que luego lo busquen... o que presenten las denuncias que alardearon.

Que 22 de las 25 personas que resultaron elegibles en el Comité de Evaluación del Poder Judicial como aspirantes a la Corte se apuntaron también al proceso pero por el lado del Poder Ejecutivo; entre esos perfiles destacan **Marisela Morales**, ex titular de la PGR; **Paula María García Villegas Sánchez Cordeiro**, magistrada e hija de **Olga Sánchez Cordero**; **Rosa Elena González Tirado**, ex consejera de la Judicatura, y la magistrada **Magda Zulema Mosri**, mientras que otros como **Ricardo Peralta** y **Eurípidés Flores** esperaban el milagrito

luego de que fueran rechazados en las listas del Ejecutivo y el Judicial.

Que el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, adelantó 24 horas la instalación de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, originalmente prevista para el miércoles, y citó a sus integrantes para mañana temprano, pues el líder parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, notificó de última hora la decisión de convocar a una sesión extraordinaria en San Lázaro el jueves para discutir y votar las reformas relacionadas con el Infonavit y el amparo, entre otras, por lo que parece que el Guadalupe-Reyes durará menos esta vez.

Que solo por no dejar, el Sistema Nacional de Transparencia se reunirá hoy para definir las propuestas que presentará a los representantes del Poder Legislativo para redactar las leyes secundarias de la reforma constitucional que extingue los órganos autónomos. A pesar de la relevancia del encuentro, dentro del organismo hay quienes creen que la reunión quedará solo en acto simbólico, pues hay poco optimismo de que los legisladores tomen en cuenta sus propuestas “neoliberales”. ■